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Düsseldorf, 04.08.2022 

An 
den Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt-, Klima- und Verbraucherschutz 
Ratsherr Peter Blumenrath 
 
 
Anfrage der SPD-Ratsfraktion 
zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klima- und 
Verbraucherschutz am 18.08.2022 
 
 

Betrifft: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Gasversorgung der historischen Gaslaternen 

Sehr geehrter Herr Blumenrath, 
 
die aktuellen Diskussionen um die Gasversorgung hat in diesem Sommer auch 
eine Diskussion zu unseren historischen Gaslaternen ausgelöst. Die Umrüstung 
der mit Gas versorgten Straßenlaternen auf LED Beleuchtung sollte 
wiederaufgenommen und unter der aktuell drohenden knappen Gasversorgung 
neu behandelt werden. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der SPD-Ratsfraktion, folgende 
Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klima- 
und Verbraucherschutz am 18. August 2022 zu nehmen und abstimmen zu 
lassen. 
 
Anfrage: 
 

1. Welche Summe ist im Haushalt 2022 für die Bereitstellung von 
Gas für die Gaslaternen vorgesehen, welche finanziellen Mittel 
müssen bis Ende 2022 zusätzlich bereitgestellt werden und 
welcher Betrag wird voraussichtlich für 2023 benötigt? 
 

2. Gibt es Möglichkeiten, den Gasverbrauch bei den Gaslaternen zu 
verringern und welche sind dies? 

 
3. Teilt die Verwaltung die Einschätzung der Initiative Gaslicht, dass 

der Gasverbrauch für die Gaslaternen von knapp 1% des 
gesamtstädtischen Gasverbrauchs nicht relevant für eine 
Umrüstung sei oder sieht sie, neben den Gaslaternen, weitere 
Umrüstungsmöglichkeiten in der Stadt, die in der Gesamtsumme 
eine wichtige Möglichkeit der Gaseinsparung bilden könnten? 
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Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Ursula Holtmann-Schnieder                          Mark Schenk 
 
 
 
                                                                  
 
 


